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TLC-MOBILITAZIONE  DEL 6 GIUGNO
UIL ARTIGIANATO -BILATERALITÀ

 TELECONTATCT- PROBLEMI E INCERTEZZE
CANALE ITALIA-  INTERVISTA UGLIAROLO

ANFOLS-APERTO LO STATO DI AGITAZIONE

TELCO PER L'ITALIA - SUMMIT 15/6
PRIDE - NOI CI SIAMOCONCENTRIX - INCONTRO
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Le Segreterie Nazionali di Uilcom-Uil, Slc-
Cgil, Fistel-Cisl, nella giornata dello
sciopero generale del settore TLC hanno
deciso di scrivere questo comunicato
rivolgendosi direttamente ai massimi
vertici dell’azienda Telecontact, in primis
all’ Amministratore Delegato della
medesima. TCC oramai da parecchi
mesi sembra aver abbandonato lo
spirito con il quale aveva provato a
rialzarsi. Il cambio di passo in negativo
dell’azienda lo si è visto da molteplici
aspetti, a partire dalle politiche industriali
poco chiare, per non dire inesistenti, alla
gestione non lineare delle lavoratrici e dei
lavoratori.La situazione complessiva del
gruppo e di TCC in particolare, legata al
devastante e da noi contestato piano
industriale, assieme alla gestione
operativa deficitaria,  generano

inevitabilmente nelle lavoratrici e nei
lavoratori inutili ansie, preoccupazioni e
malcontento diffuso. Si ritiene necessario
e non più rinviabile e che i vertici di
questa azienda, facciano chiarezza, che
l’Amministratore Delegato di TCC
incontri le Segreterie Confederali e le loro
Rsu tutte per illustrare, sempre che in
questo momento ve ne sia una, la reale
direzione di marcia. L’impressione ed i
ritorni concreti hanno palesato una
situazione in cui il management non
cerchi di perseguire un obbiettivo legato
alla stabilità aziendale e di conseguenza
occupazionale, ma tenti invece di
continuare a nascondere la polvere
sotto il tappeto con il fine di
salvaguardare se stesso, piuttosto che
affrontare i veri temi che stanno a cuore
ai lavoratori.

TROPPI PROBLEMI, TROPPE INCERTEZZE
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https://www.uilcom.it/uilcom/telecontact-tanti-problemi-troppe-incertezze-comunicato-8-06-23/


Il Country Manager di Concentrix ha
presentato alle organizzazioni
sindacali un quadro dettagliato
della situazione aziendale partendo
dai dati occupazionali dei due siti
(Cagliari e Lecce) aggiornati al 07
Giugno 2023. L’azienda ha
dichiarato una buona stabilità dei
volumi in generale sulle varie
commesse, con la particolarità di
Fastweb che registra un calo
dovuto a fenomeni stagionali e ad
una differente strategia di gestione
delle attività voluta dalla
committenza. Concentrix ha
comunque tranquillizzato le
organizzazioni sindacali, 

specificando si tratti di una fase
di passaggio che dovrebbe
rientrare gradualmente.In
coerenza con quanto stabilito
dall’accordo sindacale, l’azienda
procederà alla stabilizzazione di
24 lavoratori, attualmente con
contratti a termine. Sulle
tematiche inerenti Pdr e SW,
l'azienda ha dato importanti
aperture dichiarando di voler
raggiungere un accordo
sperimentale sullo Smart
Working, il cui confronto inizierà il
prossimo 21 giugno, e di voler
traguardare un accordo di
premio di risultato in autunno. 

 INCONTRO EX ART.1 CCNL DELLE TELECOMUNICAZIONI

www.uilcom.it..

https://www.uilcom.it/news/concentrix-incontro-ex-art-1-ccnl-delle-telecomunicazioni-comunicato-7-6-2023/


Presso il Teatro dell’Opera di Roma si è
tenuta la riunione per il rinnovo del
CCNL delle fondazioni lirico sinfoniche.
Oltre le delegazioni sindacali ed
Anfols, era presente il rappresentante
dell’Aran Dott. Mastrogiuseppe. Il
presidente Anfols Macciardi ha
rappresentato che si attende ancora
riscontro sulla copertura economica
dal MIC e ha ribadito i dati numerici
del settore e le ipotesi già esposte
nelle precedenti riunioni sulla vacanza
contrattuale e le possibilità di rinnovo.
Il delegato Aran ha evidenziato il ruolo
di garante nel percorso della
trattativa con attenzione al quadro di
riferimento rispetto alla compatibilità
e sostenibilità economica necessaria
per la validazione della Corte dei
conti. Le OO. SS. hanno ribadito 

unitariamente la volontà di perseguire
un rinnovo che recuperi la dignità
retributiva dei lavoratori del settore e
la necessità di procedere ad un
aggiornamento della parte
normativa. Nel prendere atto con
rammarico che resta ancora non
identificata la copertura economica
necessaria al percorso di fattibilità del
rinnovo del CCNL vacante da 20 anni,
hanno evidenziato la volontà di
richiedere un urgente incontro nel
merito con il Ministro Sangiuliano ed il
sottosegretario Mazzi del MIC. Nel
contempo, stante la situazione
ancora gravemente interlocutoria, su
mandato del coordinamento unitario
a sostegno della vertenza in atto,
hanno dichiarato la proclamazione
dello stato di agitazione del settore.

RINNOVO CCNL: 
APERTO LO STATO DI AGITAZIONE
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https://www.uilcom.it/news/fondazioni-lirico-sinfoniche-comunicato-unitario-07-06-2023/


L’8 giugno è stato organizzato da
EBNA (ente bilaterale nazionale
artigianato) e dalla Uil Artigianato
un Webinar con i referenti Uil
Artigianato e la partecipazione dei
coordinatori regionali e dei referenti
delle categorie di Settore. L’ordine del
giorno era centrato sulla Bilateralità
Artigiana. Uno dei punti affrontati è
stato come dar forza a questo
strumento. Sicuramente attraverso
la contrattazione collettiva
rivedendo anche accordi, alcuni
vecchi e vetusti. La bilateralità è uno
soluzione fortemente legata alla
rappresentanza e rappresentatività
nel comparto. L’ armonizzazione di
questo strumento ne può
aumentare le efficienze,

UILARTIGIANATO
 introducendo modalità di
trasparenza esterna e interna
(accountability), Immaginare un
modello di rendicontazione
standard. La proposta emersa dalla
riunione è quella di realizzare un
Osservatorio permanente sui dati
della bilateralità. Per mettere in
evidenza quanto di buono la
bilateralità sta facendo. Oltre agli
interventi del Presidente, del
Vicepresidente e del Direttore sono
intervenuti 8 colleghi di diverse
OO.SS. e AA.DD del comparto.
Durante la riunione si è respirata
un’aria nuova e si è definito un punto
di partenza da cui continuare a
lavorare. Tante sono le cose ancora
da fare ma altrettante sono le
opportunità da poter cogliere.



https://www.corrierecomunicazioni.it/webinar/telco-per-litalia/





